



2012~2013 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

# やらまいか

例会日/毎週火曜日 12:30 例会場/豊川商工会議所

会長/高桑 耐 幹事/大木健市 会報委員長/池田 弘

事務局/豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 Tel0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/<http://toyokawahoi.tank.jp>

クラブテーマ: **ENJOY ROTARY** 絆、みんな仲良く、クラブの未来へ

本年度第30回 通算1284回 平成25年2月3日(日)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	1/22 修正出席率
		58名	23名	50%	96.2%

ゲスト:(なし) ビジター:メーキャップ受付18名

# 節分例会



## ★会長あいさつ

高桑 耐会長

こんにちは。今日は日曜日ですが、節分例会にご出席頂きましてありがとうございます。



先日、当クラブの第5代会長で、現在はハートフル会員でした織田哲也さんの葬儀に参列をしてきました。祭壇にあった遺影がロータリーバッジをつけている写真でした。若い方はご存じないかもしれませんが、非常に温厚な方で、いつも笑顔で、後輩に優しい方でした。たぶんロータリークラブに入会していなければ、このような方とお付き合いすることが出来なかったと思います。そう考えると、ロータリークラブは素晴らしい先輩、同僚、後輩に出会い、自分自身も色々な意味で勉強できます。改めて素晴らしい団体であると感じました。

平尾 CC のメンバーで、先代の友人で、1月22日99歳の誕生日を迎えられた浅野武雄さんと言う方がおられます。この方、名古屋守山 RC のパスト会長で、総理大臣表彰など数々の賞も受賞されている方です。この方が5月10日に、当平尾 CC で100歳の記念コンペを開催します。100歳の記念コンペは、たぶん最初で最後だと思います。三好 CC の会員ですので、三好 CC でも100歳コンペをされます。現在ハワイに在住なので、ハワイでも100歳コンペをやります。同じロータリアンですし、なかなか参加することが出来ないコンペですから、会員の皆さんにもぜひご参加をして頂きたいです。

英字新聞に面白い記事を見つけましたのでご紹介します。昨年7月からヨーロッパで初めてワサビの栽培に成功して、販売できるようになりました。日本以外でワサビの栽培をしているのは、タイ、韓国、アメリカ、ニュージーランドだそうです。ワサビ作りは難しいそうで、何回も失敗をしたそうです。日本では1本1,000円ぐらいですが、イギリスでは100gが約4,500円するそうです。ワサビが非常に人気あるそうで、フランス料理にもイタリア料理にも使われています。高級レストランやホテルでワサビを使って、ソースやハンバーグやマッシュポテトなど、いろいろな料理に需要があるそうです。栽培に成功し

て、生のワサビが買えることにシェフたちが喜んでいるそうです。今日の料理にワサビが出ていたので、参考までにご紹介しました。

## ★幹事報告

大木健市幹事

次回例会について

## ★砥鹿神社香取宮司様ごあいさつ

こんにちは。今日は砥鹿神社を例会にご利用頂きましてありがとうございます。また先ほどは有志の皆さん方に豆まきをして頂きまして重ねて御礼申し上げます。



平素は、この三河の国一宮の昔から伝統歴史があるところから、地域社会の皆様方には有難いご協力とご高配を頂いておりますことも併せて御礼申し上げます。

昔から言われておりますが「冬来たりならば春遠からじ」と申します。明日は立春でございます。今までは空を見ますと鉛色の雲が寒々しく感じましたが、新しい季節が始まるのかなという希望が感じられるようになってくるのではないかと思います。

今年巳年でございます。へびは脱皮すると言う事で、脱皮というのは人間が再生していくというように、良い方向へ考えていきます。今年伊勢神宮も20年に一度のご遷宮です。世直し、時代の変化を感じ取る年であると言われております。何か巳年と遷宮が折り重なっているような感じを致します。どうか、皆様方におかれましては、今年一年間が無病息災で邪霊を排し、そして幸せを呼ぶ、事業が益々繁栄とゆくことを念じあげまして、簡単ですがご挨拶とさせていただきます。本日はありがとうございました。



クラブ目標：会員増強純増 3名  
クラブ目標：R財団寄付額 \$100/人

現在の状況

会員増強・・・・・・・・・・純増1名

R財団寄付額・・・・・・・・・・\$74/人

会報担当者：池田 弘会員、杉浦元保会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。